
 

 

COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

                      III^ COMMISSIONE CONSILIARE 
Urbanistica – Lavori Pubblici 
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L'anno duemilaquattordici giorno15(quindici) del mese di settembre 2014 dalle ore 09.30 in poi, 

regolarmente convocata si è riunita presso i luoghi del sopralluogo, la 3° Commissione 

Consiliare per la trattazione del seguente O.d.g.: 

 SOPRALLUOGO SCUOLA  MEDIA P. MARIA ROCCA 

 Varie del eventuali 

 

COGNOME E NOME    PRESENZA     entrata      uscita                   

ALLEGRO ANNA PRESIDENTE SI 9.30 11.00  

DARA FRANCESCO V/PRESIDENTE NO // //  

NICOLOSI ANTONIO Componente SI 9.30 10.30  

FERRARELLA FRANCESCO Componente SI 9.30 11.00  

INTRAVAIA GAETANO Componente SI 9.30 11.00  

RUISI MAURO Componente SI 9.30 11.00  

CALDARELLA IGNAZIO Componente SI 9.30 11.00  

 

Il Presidente Allegro, constatata la regolarità dell’incontro, alle ore 09.30  in presenza della 

segretaria Maria C. Torregrossa, dichiara aperta la seduta e ringrazia il Dirigente Scolastico 

Dr.sa Grimaudo e la Segretaria Sig.ra Rosaria Benenati per la loro presenza. 



Il Presidente Allegro chiede al Dirigente Scolastico, se ci sono criticità urgenti nell’edificio 

scolastico. 

La Sig. Benenati riferisce, che uno dei problemi riguarda la pavimentazione dei terrazzi. 

Il Dirigente Scolastico mostra alla Commissione una nota, che ha inviato all’Amministrazione 

Comunale in data 29/05/2014, ove venivano segnalate le necessità urgenti di questa istituzione 

scolastica, ma che non avuto alcun tipo di riscontro anche cartaceo. 

Uno dei problemi più urgenti è quello che riguarda il ripristino del citofono e del cancello 

automatico di via Rossotti, perché quando sono stati svolti dei lavori nella suddetta strada, il 

manto stradale si è abbassato provocando un problema al cancello e a tutto il funzionamento di 

apertura automatica, che è importante riparare, per evitare che i bambini possano uscire nella 

strada. Difatti ad oggi è quasi sempre tenuto aperto e quindi molto pericoloso per l’incolumità 

dei bambini. 

Altro problema urgente è il ripristino dell’impianto di riscaldamento, in particolare quello che 

riguarda il piano terra ala su-ovest. Sino  ad oggi le aule sono state riscaldate tramite impianto 

elettrico, che però si trova solamente nelle aule, invece  i corridoi, bagni ed altri ambienti non 

sono riscaldati e questo provoca una escursione termica notevole, tra i vari spazi. 

Il Dirigente Scolastico segnala anche criticità urgenti nella Scuola Ciullo, che dovrebbero essere 

risolte in breve tempo.  

Alle ore 10.30 esce il Consigliere Nicolosi. 

La Commissione vista l’importanza della questione, decide di cambiare ordine del giorno alla 

convocazione di mercoledì 17 settembre 2014 alle ore 9.30, con il sopralluogo alla scuola 

“Ciullo” e di rimandare la stessa a data da destinare. 

Il Dirigente continua l’esposizione  delle cose da fare e dichiara importante realizzare una vasca 

per l’impianto antincendio, in quanto sino ad oggi le risorse di acqua provengono dall’unica 

vasca cisterna, che viene usata per la normale routine della scuola e che spesso risulta essere 

insufficiente. Ciò era stato segnalato nella commissione dell’anno 2013, ma nulla è stato fatto.  

Altro problema è la risoluzione dell’umidità del tetto dei bagni della scuola infanzia e la 

sostituzione della porta del terrazzo al piano superiore che è danneggiata ed usurata e che sono 

stati già segnalati nella commissione del 2013. 

La Commissione chiede se la scuola ha partecipato a dei bandi per potere accedere a 

finanziamenti e fare alcuni lavori. 



Il Dirigente risponde, che ciò è stato fatto quando ci sono stati i bandi. Uno di questi riguarda un 

progetto per la palestra per il ripristino della pavimentazione ed altro e altri, per l’acquisto di 

materiale elettronico. 

Altra richiesta è la sistemazione dell’impianto sonoro di sicurezza per esodo. Per questo è stato 

presentato anche un progetto dal responsabile della sicurezza l’Arch. Cusumano, ma ad oggi 

nessuna risposta. 

Importante è la realizzazione di percorsi interni con segnalazione visive per non udenti e le 

mappe a rilievo con percorsi tattili per non vedenti. Altra priorità riguarda la protezione 

antinfortunistica per i termosifoni e le finestre. 

Segnala inoltre che numerosi classi hanno i banchi e le sedie completamente rovinati e 

danneggiati, bisognerebbe che si sostituissero. 

Inoltre sarebbe importante cambiare il senso di apertura verso l’esterno dei bagni, ripristinare il 

laboratorio enologico e quello artistico, che sono chiusi per forte umidità e mancanza dei 

riscaldamenti. 

Il Consigliere Ferrarella propone all’Amministrazione di provvedere alla sostituzione di tutti i 

banchi o verificare se ciò non è possibile, la sostituzione della base di legno del banco che 

rispetto alla struttura di ferro, è completamente scheggiata. 

La Commissione si farà portavoce con l’Amministrazione per cercare di risolvere almeno in 

parte le situazioni più urgenti. 

Alle ore 11.00 il Presidente chiude i lavori e ringrazia gli intervenuti. 

 

 

        La Segretaria                            Il  Presidente    

Maria C. Torregrossa                    Anna Allegro 


